

DICE ENBAJADOR DE EU

Sin seguridad, la democracia tiembla: Salazar

El representante la Casa Blanca en México, Ken Salazar, advirtió que "sin seguridad del pueblo la democracia tiembla, como sucede en lugares como Haití, en Venezuela, y por supuesto lo puedo decir, también ahora aquí en México". En conferencia de prensa, a unos días de dejar el cargo, consideró que la violencia e inseguridad que se viven en el país se han convertido en una de las causas de la migración en estados como Michoacán, Chiapas, Guerrero y Guanajuato. "¿Por qué se está saliendo tanto mexicano de esos estados?, es porque se requiere la seguridad", agregó el diplomático, quien insistió en que México no es un lugar seguro y se defendió de los señalamientos de la presidenta Claudia Sheinbaum. **Pág. 4**

KEN SALAZAR SEÑALA QUE MEXICANOS MIGRAN POR INSEGURIDAD

La democracia mexicana tiembla como en Venezuela

ROXANA GONZÁLEZ

El embajador aseguró que la frontera sur "está rota" por la violencia y debe ser prioridad de este gobierno

“Sin seguridad del pueblo, la democracia tiembla como sucede en lugares como Haití, en Venezuela, y por supuesto lo puedo decir, también ahora aquí en México”, afirmó Ken Salazar, embajador de Estados Unidos en nuestro país.

En conferencia de prensa, el representante de la Casa Blanca en México consideró que la violencia e inseguridad que se viven en el país se han convertido en una de las causas de la migración en estados como Michoacán, Chiapas, Guerrero y Guanajuato.

“¿Por qué se está saliendo tanto mexicano de esos estados?, es porque se requiere la seguridad”, agregó.

El diplomático insistió en su postura de que México no es un lugar seguro y se

defendió de los señalamientos de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien hace unos días señaló que el embajador “un día dice una cosa y al otro, otra”, luego de criticar que la estrategia de seguridad de abrazos, no balazos del ex-presidente Andrés Manuel López Obrador no funcionó.

“Yo no cambio de posición, desde antes de llegar a este puesto de embajador siempre he dicho que en la democracia se requiere la seguridad del pueblo; sin la seguridad del pueblo, tiembla la democracia y eso es la realidad”, afirmó Ken Salazar.

El embajador consideró también que la frontera sur de México “está rota” por la violencia y dijo que debe ser una de las prioridades que atienda el gobierno de Claudia Sheinbaum para resolver la crisis migratoria que vive nuestro país desde hace más de una década.

“La solución de la migración está en el sur. La solución se tiene que hallar en el desarrollo del sureste de México”, señaló al recordar la coincidencia que tuvo con el expresidente Andrés Manuel

López Obrador, de que “el sureste es el rincón olvidado de México”.

Al ser cuestionado sobre la amenaza del próximo huésped en la Casa Blanca, el republicano Donald Trump, de imponer a México aranceles de 25 por ciento si no reduce el tráfico de drogas y de migrantes, el diplomático comentó que es asunto de la administración entrante, pero insistió en que sólo trabajando de manera conjunta podrán resolverse los desafíos comunes.

“Lo que haga el presidente que llegue a las 12 del día del 20 de enero eso él va a tener que conciliar con sus poderes. Nosotros tenemos una visión diferente, todos estos temas los tenemos que trabajar como socios”, afirmó.

Ken Salazar dijo que será sólo con inversión y trabajo conjunto como podrá regularse el flujo de migrantes y reafirmó que la administración saliente de Joe Biden está “alineada” con los planes en proyectos de desarrollo en el Sur y el Sureste de México, principalmente en el Istmo de Tehuantepec, así como en las regiones de origen de los migrantes, para atender el problema de raíz.



El diplomático estadounidense presumió que gracias al trabajo conjunto de ambos gobiernos el número de cruces irregulares de migrantes entre ambos países bajó.

“El tema de las drogas, del fentanilo y de la migración, son asuntos muy complejos por lo que para resolverlos se necesitará trabajar como socios”, agregó.

El presidente electo de Estados Unidos publicó el lunes que firmará una orden ejecutiva para imponer un arancel de 25 por ciento a todos los productos que entren a Estados Unidos desde México y Canadá.

“El 20 de enero, como una de mis muchas primeras órdenes ejecutivas, firmaré todos los documentos necesarios para cobrar a México y Canadá un arancel de 25 por ciento sobre TODOS los productos que entren a Estados Unidos, y sus ridículas fronteras abiertas”, señaló en un post en Truth Social.

Donald Trump apuntó que los aranceles se mantendrán hasta que los dos países tomen medidas drásticas contra las drogas, en particular el fentanilo y los migrantes que cruzan la frontera hacia su país ilegalmente.

El embajador reconoció que el consumo de drogas y el tráfico de armas provenientes de su país forman “parte del problema”, por lo que los gobiernos de ambos lados de la frontera deben atenderlo “como socios” También dijo que no será culpándose mutuamente como ambas naciones logren superar las amenazas comunes.

Ken Salazar debe presentar su renuncia como embajador de EU en México en enero de 2025 para que la administración entrante de Donald Trump designe a un nuevo representante.

Durante el primer mandato de Donald Trump, EU tuvo de embajador en México a Christopher Landau de 2019 a 2021, quien sucedió a Roberta Jacobson, a quien el republicano mantuvo en el puesto durante un año pese a que fue nombrada por el expresidente demócrata Barack Obama.

“¿Por qué se está saliendo tanto mexicano de esos estados?, es porque se requiere la seguridad”

KEN SALAZAR
EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS EN MÉXICO

VIENE EL RELEVO

KEN SALAZAR debe presentar su renuncia en enero de 2025 para que el presidente Donald Trump designe a un nuevo representante



NADYA MURILLO



El embajador Ken Salazar destacó los proyectos de infraestructura en el sur del país

